
 
 
 

 

ATA DA 24ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CBH-SANTO ANTÔNIO 1 

No dia 03 de maio de 2023, às 13h00, foi realizada, de forma telepresencial, a 24ª 2 

Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Santo Antônio - CBH-3 

Santo Antônio. Iniciando as atividades, Juliana Vilela, Analista da Agedoce, 4 

apresentou a Deliberação Normativa nº 78, que suprime parágrafo conflitante da 5 

Deliberação Normativa nº 69, do Regimento Interno do Comitê, relacionado a 6 

Vaga isolada que não poderia ser ocupada no Comitê da Bacia Hidrográfica do 7 

Rio Santo Antônio. Com isso, Juliana Vilela afirmou que não há impedimentos 8 

para votação de deliberações represadas. O presidente do Comitê, Filipe Gaeta, 9 

complementou e faz breve retrospecto sobre ponto imediatamente anterior, assim 10 

como Allan do IGAM, inclusive sanando dúvidas da conselheira Patrícia 11 

Generoso, reafirmando que os demais tópicos, onde não haviam conflitos, 12 

permanecem inalterados. Juliana Vilela realizou votação e anunciou que o 13 

Regimento Interno foi aprovado com 24 votos de quórum qualificado. Alex 14 

Cardoso, Engenheiro da Agedoce, apresentou minuta do Edital de Chamamento 15 

Público 02/2023, relativo à Manifestação de interesse dos municípios inseridos na 16 

Circunscrição Hidrográfica do rio Santo Antônio para projetos de Sistemas de 17 

Esgotamento Sanitário e Sistemas de Abastecimento de Água, que, logo em 18 

seguida, foi aprovada com 26 votos favoráveis. Alex Cardoso esclarece para a 19 

Conselheira Márcia Geralda, Rotary Club de Itabira – Estrada Real, que as áreas 20 

rurais são contempladas por iniciativas do Projeto Rio Vivo e que a minuta 21 

apresentada atende somente áreas urbanas. Na sequência, Juliana Vilela 22 

explanou sobre as Atas 25ª, 26ª, 27ª, 28ª e 29ª de Reuniões Extraordinárias 23 

pendentes de aprovação e sugeriu que fossem aprovadas por aclamação, 24 

excepcionalmente, e os conselheiros acataram a sugestão. As Atas foram 25 

aprovadas por aclamação e houveram 4 abstenções. Em seguida, Alex Cardoso 26 

iniciou a apresentação institucional da Agedoce sobre andamento de atividades 27 

técnicas e Juliana Vilela, Analista da Agedoce, complementou informando sobre 28 

o Plano de Comunicação, PIRH, Enquadramento, Plenárias, Plano de Ações e 29 
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Eleições de Representantes dos Comitês. Adiante, Juliana Vilela apresentou o 30 

Relatório do Plano de Aplicação Plurianual e o Plano de Orçamento Anual dos 31 

Exercícios de 2022 e 2023 do Comitê, sendo também aprovado por aclamação 32 

pelos conselheiros sem registro de qualquer abstenção. Juliana Vilela, Analista da 33 

Agedoce, relacionou Deliberações Normativas nº 59, 58, 57 e 61 em Ad 34 

Referendum sobre custeio de participação de conselheiros representantes do 35 

CBH-Santo Antônio em reuniões externas e as disponibiliza para aprovação do 36 

comitê, que, por sua vez, aprova a pauta sem nenhuma objeção. Com o 37 

consentimento de todos os presentes na reunião, Juliana Vilela anunciou que a o 38 

Relatório de Atividades do CBH-Santo Antônio do Exercício de 2021 e 2022. 39 

Juliana Vilela foi aprovado, tendo em vista que é apenas a descrição do executado 40 

nos anos anteriores. Logo a frente, Juliana apresentou a Deliberação Normativa 41 

nº 60, sobre a Contratação da Produtora de Vídeos para o Documentário dos 42 

Comitês do Rio Doce e Afluentes, sendo aprovada por aclamação pelos 43 

conselheiros, assim como, a Agenda de Atividades para o restante do ano de 44 

2023. Finalizadas as atividades, a plenária foi encerrada por volta das 16h15. A 45 

reunião na íntegra foi gravada no canal Comitês de Bacia Hidrográfica do Rio 46 

Doce, no YouTube, e poderá ser acessada pelo link: 47 

https://www.youtube.com/watch?v=Fu661hjAw2k&t=82s. 48 
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Filipe Generoso Brandão Murta Gaeta 52 

Presidente do CBH-Santo Antônio 53 

https://www.youtube.com/watch?v=Fu661hjAw2k&t=82s

